Monaco - wir kommen!

Wir stehen jetzt kurz vor dem Start und am nächsten Samstag geht es los mit unserer grossen Veloreise nach Monaco.

Damit geht auch eine lange und spannende Vorbereitungszeit zu Ende, denn wir haben viel geleistet die vergangenen Monate: Route planen, Unterkünfte reservieren, Verpflegung organisieren, Sponsoringvideo aufnehmen, Sponsoringanfragen machen. Immer wieder kurze Treffen, in welchen wir uns ausgetauscht haben und Herr Blättler die neuen Aufgaben verteilt hatte.

Dank unserer Homepage und dem Instagramkanal konnten sich Interessierte über unser Projekt informieren, dies trug wohl auch dazu bei, dass wir in den vergangenen Wochen von diversen Medien portraitiert worden sind. Und dank Luzerner Zeitung und Seetaler Bote wurden wohl einige weitere Sponsoren auf unser Projekt aufmerksam gemacht.

Auch Arbeitseinsätze leisteten wir einige, wie am letzten Wochenende an der Ruderregatta, bei einer Ausstellung von Müller 2rad oder am Lucerne Marathon im Herbst. Wir kreierten unser eigenes Logo, unser Velodress, eine Sponsorenblache und einen Motivationsspruch (Allez, allez – ab nach Monaco!).

Und natürlich haben wir uns ab März auch sportlich auf die Tour vorbereitet: Jeder musste mindestens vier Trainings mitmachen, die immer sehr gut geplant waren – ergänzt wurden diese durch Intervalleinheiten im Sportunterricht. Es gab noch viele weitere Aufgaben, die gemeistert werden mussten und unsere Velos mussten eine Velokontrolle bestehen. Also sind wir jetzt top vorbereitet, um jetzt bald schon zu starten.

Unser Treffpunkt ist am Samstag, 25. Mai beim Mösli in Inwil – im Anschluss fahren wir im ersten Tag bis Hospental. Über den Urnersee geht's wegen dem geschlossenen Axen mit einer Nauen von Arnold AG – bis Seewen werden wir voraussichtlich vom Tele 1 begleitet. Wenn der Gotthardpass am zweiten Tag geschlossen ist, werden wir uns voraussichtlich in zwei Gruppen aufteilen die via Göschenen-Airolo resp. Oberalp – Lukmanier fahren. Am vierten Tag werden wir Turin erreichen, am sechsten Tag das Meer und wenn alles gut kommt, werden wir am Abend des 31. Mai nach sieben Tagen Fahrt in Monaco sein.

Wir freuen uns und werden alle Interessierten via <u>Homepage</u> resp. <u>Instagram</u> auf dem Laufenden halten.

Allez, allez - ab nach Monaco!













